

Ciego-Pinar: cinco años después se repite la final del béisbol cubano



La Habana, 5 abr (RHC) Después de haberse enfrentado en 2011 por el título de la 50 Serie Nacional de béisbol, los equipos de Pinar del Río y Ciego de Ávila, volverán a protagonizar desde este miércoles una final de la temporada beisbolera en nuestro país.

Cerca de 20 jugadores, entre los dos equipos, estuvieron presentes en aquella final que se extendió a seis juegos y terminó favoreciendo a los pinareños, ganadores del choque decisivo seis anotaciones por una, el lunes dos de mayo de 2011, en el estadio José Ramón Cepero, de la capital avileña.

La discusión de la corona, como en esta nueva oportunidad, comenzó en casa de los llamados "Tigres" con victoria de los locales cinco carreras por tres, Pinar ganó el segundo juego cuatro por tres, para igualar el compromiso, y llevarlo empatado hacia su estadio Capitán San Luis.

En esa instalación se disputaron tres desafíos, los dos primeros favorecieron a los anfitriones 14-4 y 5-4, pero el tercero, que pudo ser el último, se lo agenció Ciego de Ávila tres carreras por una para forzar el sexto encuentro, el cual fue dominado por los vueltabajeros con faena completa desde el montículo para el derecho Yosvani Torres.

El espigado serpentinero, que ganó seis juegos durante esa postemporada, lanzó los nueve capítulos con una sola carrera permitida , le pegaron ocho indiscutibles, ponchó a igual cantidad de bateadores y solo concedió un boleto. Otro derecho, Vladimir García, cargó con el revés después de soportar las seis anotaciones de los ganadores.

Destacados a la ofensiva por Pinar resultaron , el segunda base David Castillo, de 4-3, jonrón y tres impulsadas, el antesalista Donal Duarte, de 3-2, con un doble, y el cuarto bate e inicialista , William Saavedra , que aunque se fue en blanco en tres turnos, impulsó par de carreras.

Desde este miércoles, pinareños y avileños, iniciarán una nueva batalla, en busca los primeros de su quinta corona con el actual nombre de Pinar del Rio y la undécima para esa occidental provincia, sumando las seis alcanzadas por el equipo de Vegueros, en la década de los años 80 del siglo pasado.

Por su parte, Ciego, que participa en su cuarta final en los últimos seis años, intentará retener la corona que alcanzó por segunda vez en la pasada temporada ante la Isla de la Juventud, luego de lograrla por primera vez en 2012, a costa de Industriales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/89463-ciego-pinar-cinco-anos-despues-se-repite-la-final-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba